



MONTREUX RIVIERA®
pure inspiration

Montreux Vevey Lavaux
montreuxriviera.com

MONTREUX VEVEY

2021
mv

pure inspiration



Clinique La Prairie

“Living a Healthier and Longer Life”

Throughout the years, Clinique La Prairie, founded in 1931 by longevity pioneer Dr Paul Niehans, has earned an international reputation in the medical field and as wellness destination thanks to its high level of competence and wide range of holistic care. Desire to innovate and highest standards for its medical centre: Clinique La Prairie has thus set up a landmark for preventive medicine, mainly due to its revitalisation programme to stimulate vitality, strengthen the immune system and slow down the aging process.

Simone Gibertoni, Clinique La Prairie's CEO, explains: “To retain our leading international position as a “Health and Well-Being” destination, we constantly enhance our programmes in the fields of medicine, nutrition, wellness and scientific research.”

“We also have numerous expansion projects. In the past two years, we opened centres and offices in Madrid and launched an “Aesthetics & Medical Spa” at the St. Regis Hotel Bangkok in December 2020. For autumn 2021, we will open facilities in the Middle East. Our reputation is therefore constantly growing: we earned four new awards, among them the “Best Medical Spa” bestowed by the “Haute Grandeur Global Awards”, an institute distinguishing wellness institutions.

Our international clients come to us for our cutting-edge technology supplemented by outstanding welcome and services. Our clinic is also a favourite with the Swiss Riviera residents. Fifty specialised medical practitioners take care of the local clientele. Following the renovation of our operating theatres, we offer our patients the highest quality services.

In 2021, the clinic is celebrating its 90th anniversary. This is an important milestone in the exceptional history written at its beginning by Dr Niehans, followed by the Mattli family. For the clinic's current teams, the mission has not changed: “Give each patient the possibility to live a healthier and longer life.”

Clinique La Prairie

« Vivre une vie plus saine et plus longue »

Fondée en 1931 par le Dr Niehans, pionnier en matière de longévité, la Clinique La Prairie s'est forgée, au fil des années, une réputation internationale d'établissement médical et de destination bien-être, grâce à son niveau élevé de compétences et une gamme étendue de soins holistiques. La volonté d'innover et les hautes exigences de son centre médical ont fait de la Clinique La Prairie une référence en matière de médecine préventive, notamment grâce à son programme « Revitalisation » conçu pour favoriser la vitalité, renforcer le système immunitaire et ralentir le processus de vieillissement.



▲ Simone Gibertoni

« Afin de garder notre place de leader en terme de destination « Santé et Bien-être » sur le plan international, nous développons en permanence nos programmes, par exemple dans les domaines de la médecine, de la nutrition, du wellness et de la recherche scientifique », explique Simone Gibertoni, CEO de la Clinique La Prairie.

« Nous avons également de nombreux projets d'expansion. Après nos centres et bureaux de Madrid inaugurés ces deux dernières années, un « Aesthetics & Medical Spa » a été lancé en décembre 2020 dans l'hôtel St.Regis de Bangkok et des ouvertures au

Moyen-Orient sont prévues dès l'automne 2021. La notoriété de l'établissement s'accroît, elle aussi: nous venons ainsi de gagner quatre nouvelles récompenses, dont celle de « Meilleur Spa Médical », décernée par « Haute Grandeur Global Awards », un institut spécialisé qui distingue les établissements excellent dans le secteur wellness.

Nos clients internationaux viennent chercher chez nous une médecine à la pointe de la technologie, complétée par un accueil et des services exemplaires. L'établissement est aussi très prisé par les résidents de la Riviera vaudoise que nous avons à cœur de satisfaire et pour lesquels notre équipe de 50 médecins spécialisés œuvre au quotidien. Suite à la rénovation de nos blocs opératoires, nous sommes désormais en mesure d'offrir des prestations de très haute qualité à notre patientèle.

La clinique fête ses 90 ans en 2021 : un jalon important dans une histoire exceptionnelle écrite dans un premier temps par le Dr Niehans, puis par la famille Mattli. Pour les équipes actuelles de la Clinique La Prairie, la mission est toujours la même : « donner à chaque patient les moyens de vivre une vie plus saine et plus longue. »